

**ANALISIS PARTISIPASI ANGKATAN KERJA WANITA YANG BERUSAHA
PADA SEKTOR INFORMAL DI KOTA BUKITTINGGI**

SKRIPSI

**disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam mencapai
derajat Sarjana Ekonomi Strata-1 (SE) pada Jurusan Ilmu Ekonomi
Fakultas Ekonomi Universitas Andalas**



PROGRAM STUDI S1 EKONOMI PEMBANGUNAN FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2019



No.Alumni Universitas

MUTHIA OKTRINOVA

No.Alumni Fakultas

BIODATA

a). Tempat/TanggalLahir: Palupuh, 18 Oktober 1996 b). Nama Orang Tua: Yon Lukman, S.H dan Mismainar c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 1510511023 f). Tanggal Lulus: 9 Juli 2019 g). Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h). IPK:i). Lama Studi: 3 Tahun 11 bulan j). Alamat Orang Tua: Jl. Prof. Dr. Hamka, Pakan Kurai, Guguk Panjang, Bukittinggi.

ANALISIS PARTISIPASI ANGKATAN KERJA WANITA YANG BERUSAHA PADA SEKTOR INFORMAL DI KOTA BUKITTINGGI

Skripsi S1 oleh : Muthia Oktrinova
Pembimbing : **Dr. Sosmiarti, SE, M.Si**

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi angkatan kerja wanita yang berusaha pada sektor informal di Kota Bukittinggi. Metode analisis yang digunakan yaitu Crosstabulation Model dengan menggunakan data kuesioner dan laporan BPS serta hasil sakernas Kota Bukittinggi. Variabel dependen pada penelitian ini adalah partisipasi angkatan kerja wanita yang berusaha pada sektor informal dan variabel independen adalah umur, pendidikan, status perkawinan, jumlah anggota keluarga, dan pendapatan. Hasil dari penelitian menunjukkan umur, pendidikan, status perkawinan, berpengaruh positif dan signifikan terhadap partisipasi angkatan kerja wanita yang berusaha pada sektor informal. Sedangkan jumlah anggota keluarga dan pendapatan berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap partisipasi angkatan kerja wanita yang berusaha pada sektor informal.

Keyword : umur, pendidikan, status perkawinan, jumlah anggota keluarga, pendapatan, crosstabulation

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 9 Juli 2019. Abstrak disetujui oleh:

Tanda tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Dr. Sosmiarti, SE, M.Si	Lukman, SE, M.Si	Dra. Leli Sumarni, MS, M.Si

Mengetahui :

Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: **Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D**
NIP. 197209271998021001 Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus:

PetugasFakultas / Universitas

No AlumniFakultas	Nama:	Tandatangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tandatangan: